
Cette décision nous semble affaiblir la vocation de « lycée des métiers » de l'établissement 
et nous conduisent à nous interroger sur son avenir.

C'est pourquoi, madame la Rectrice, pour toutes ses raisons et questionnements, pour le 
bien de la communauté éducative et pour le bien des élèves, nous nous joignons en tant 
qu'élu-e-s de la République à la communauté Est-ensemble ainsi qu'aux collèges de secteur 
pour demander le maintien de cette filière au lycée Eugène Henaff.

Je vous prie d’accepter Madame, mes salutations respectueuses.

Pour le groupe Ecolos Solidaires, Citoyen-nes et Radicaux            
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